

Thiers – Du creux de l’Enfer au... bar Le Central ! (28 juin 2021)

7 marcheurs pleins d’ambition ont prévu en cette matinée de 2^e tour d’élections de s’attaquer au parcours escarpé de la randonnée « De l’Enfer aux Rouets ». Mais la pluie tombée lors du trajet en voiture, et la menace de très forte averses en début d’après-midi, ont finalement incité le groupe à faire preuve de prudence et à écourter notablement le parcours : hors de question en effet de se retrouver en pleins bois sous des trombes d’eau, avec des chemins pouvant être rendus traîtres par la pluie (la section a déjà assez donné dans le domaine des « incidents de parcours » !). C’est donc une randonnée devenue promenade qui débutait par la visite du Creux de l’Enfer et ses immenses bâtiments pour la plupart désaffectés. De très nombreux panneaux d’information relataient l’histoire locale des habitants vivant et travaillant dans de rudes conditions.





Après avoir fait un petit tour par le cimetière, le groupe a longé la Durolle puis déniché une table de pique-nique parfaite pour la collation de midi, au cœur des jardins partagés (cueillette gratuite, mais réservée aux Thiernois !).

L'après-midi c'est la remontée vers le centre de Thiers pour une visite du cœur historique en flânant parmi ses nombreuses enseignes de coutellerie. Il y a aussi sa célèbre « porte François 1er ».





Certaines façades sont des îlots providentiels de beauté dans un paysage majoritairement terne.



Les parapluies étaient de sortie, mais la pluie promise est finalement tombée avec un peu de retard, et de manière très raisonnée, après que le groupe se soit installée en terrasse du bar Le Central.

C'était donc là l'étape finale de la journée. Bien méritée ? Pas si sûr ! Après être redescendu aux voitures, c'était le retour à Clermont. La pluie allait finir par tomber massivement, mais les randonneurs auront passé toute la journée au sec, ce qui était bien l'essentiel. Cependant, comme il n'est pas question de rester sur le constat d'un circuit tronqué, cette randonnée sera reprogrammée en suivant cette fois l'intégralité de son parcours. Avis aux plus motivé(e)s !